

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



23.04.2021

Die Pflege in München stärken – warum werden die CSU-Anträge aus dem Februar 2020 nicht bearbeitet?

Der Oberbürgermeister setzt endlich die folgenden Anträge um, die die CSU-Fraktion bereits 05. Februar 2020 (also vor 14 Monaten) gestellt hat:

1. Pflegekräften den Rücken stärken II - Kostenloser ÖPNV für Pflegekräfte
2. Pflegekräften den Rücken stärken III - Vorteile bei der Kinderbetreuung
3. Pflegekräften den Rücken stärken IV – „Münchner Pflegezulage“

Begründung

Eine der größten Sorgen in der Corona-Pandemie ist eine Überlastung der Intensivstationen. Daher muss es ein zentrales Anliegen sein, die Kapazität der tatsächlich belegbaren Intensivbetten in München auszubauen. Größtes Problem dürfte der Mangel an Intensivpflegekräften sein, dem mit klugen Konzepten und höherem finanziellem Einsatz entgegengetreten werden muss. Die CSU Fraktion hat bereits kurz vor dem Ausbruch der Corona-Pandemie mit mehreren Anträgen den Versuch unternommen, alle Pflegekräfte in München mit einem kostenlosen ÖPNV, Vorteilen bei der Kinderbetreuung und einer besseren Bezahlung zu unterstützen und so mehr Menschen zu motivieren, sich in der Pflege beruflich zu engagieren.

Es ist vollkommen unverständlich, wieso hier Zeit verschwendet und nicht endlich gehandelt wird.

Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative)
Stadtrat

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Michael Dzeba
Stadtrat